

Se extiende protesta por encierro injusto

Exigen restitución de derechos de periodista

Abogados de ANP y EL DIARIO presentaron el recurso de Acción de Libertad en favor del periodista Carlos Quisbert, indebidamente procesado por investigar la muerte del bebé Alexander. Varias instituciones, organizaciones de la sociedad civil y trabajadores de la prensa del país repudian el accionar arbitrario del fiscal Rudy Terrazas y la jueza Lorena Camacho.



LOS PERIODISTAS DEL PAÍS SE MANTIENEN EN EMERGENCIA POR LA DETENCIÓN ARBITRARIA DEL REPORTERO DE EL DIARIO POR INVESTIGAR EL POLÉMICO CASO DE LA MUERTE DEL BEBÉ ALEXANDER QUE HASTA LA FECHA NO ES ESCLARECIDO.

Los abogados de la Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) y el matutino **EL DIARIO** denunciaron ayer ante el Tribunal de Justicia, que el periodista Carlos Quisbert Fernández fue detenido y procesado indebidamente en el penal de Qalauma de Viacha este pasado domingo, cuando sólo cumplía con su trabajo, por tanto, a través del recurso de Acción de Libertad exigen la restitución de los derechos constitucionales del reportero.

El asesor legal de la ANP, Eduardo Olivares, afirmó que el fiscal Rudy Terrazas

y la jueza Lorena Camacho le negaron al periodista el derecho a la defensa y le impusieron a un defensor público.

"Exigimos que con la misma celeridad con la que se encarcela a un periodista, se esclarezca el caso del bebé Alexander", expresó el primer vicepresidente de la ANP, Jorge Carrasco Guzmán.

Quisbert buscaba nuevos datos periodísticos que ayuden a esclarecer la muerte del menor, acogido en un hogar estatal, en noviembre del pasado año. Según el memorial, el periodista no cometió ningún

delito, aunque el fiscal de apoyo Marco Antonio Vargas insiste en que hubo obstrucción a la justicia, argumento que no tiene fundamento.

La ANP, **EL DIARIO**, el Defensor del Pueblo, además de diferentes instituciones, organizaciones, periodistas del país y hasta el ministro de Gobierno, Hugo Moldiz, repudiaron el accionar del fiscal y la jueza, el mismo fue calificado de injusto, excesivo y abusivo.

Inf. Pág. 4, 6 y 7, 1er. Cuerpo

Quinua pierde competitividad en otros países

La promoción impulsada por el Gobierno no habría sido aprovechada al máximo por los productores, según la Fundación Milenio que advirtió que el Gobierno no cumple con las normas referidas al impulso y promoción del cultivo de la quinua, por lo que cada vez el grano andino pierde competitividad frente a otros países productores como Perú.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Población repudia paro de choferes

Los habitantes de la ciudad de El Alto se vieron obligados ayer a combatir el primer día de protesta de los choferes, repudiando la medida y negando la exigencia de los transportistas.

La Federación de Juntas Vecinales (Fejuve) de El Alto, a la cabeza de su ejecutivo Oscar Ávila, realizó ayer un ampliado vecinal en el que se determinó impedir a los choferes que "se salgan con la suya" implementando una tarifa única de Bs 1.50. La medida de los transportistas fue acatada parcialmente.

Por otro lado, el secretario general de la Federación Andina de Choferes Primero de

Mayo, Rubén Sánchez, aseguró que un 80% de los afiliados a esta organización cumplió con la primera jornada de paro de transporte y afirmó que para

hoy se convocó a un ampliado donde se definirán medidas más radicales.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



Real Madrid clasifica apenas

EL REAL MADRID PASÓ A CUARTOS DE FINAL DE LA CHAMPIONS, PERO ESCRIBIÓ UNA DE LAS PÁGINAS MÁS VERGONZOSAS DE SU HISTORIA. PERDIÓ 3-4 ANTE EL SCHALKE, Y ACABÓ EL PARTIDO PERDIENDO TIEMPO Y ENCERRADO EN SU ÁREA, IMPROPIA DE UN CAMPEÓN DE EUROPA.

Inf. Suplemento Deportes

En visita al país

Insulza evita referirse a demanda marítima

El secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, afirmó ayer, como ha hecho durante diez años al frente del organismo, que se mantendrá firme en no hablar de la demanda marítima de Bolivia contra su país, Chile, y sostendrá esa posición cuando deje el cargo el próximo 26 de mayo.

"Mi elección como Secretario General de la OEA fue más o menos hace diez años y yo en esa ocasión me comprometí a no referirme a este tema, ni hacer absolutamente nada que pudiera significar que me estaba inclinando en alguna dirección", dijo a los medios Insulza, de visita al país.

Agregó que mantendrá esa postura hasta el final de su gestión, de la que queda tan poco que "no tendría ningún sentido que empezara a hacer cosas distintas ahora", dijo.

El secretario general del organismo continental hizo



SECRETARIO GENERAL DE LA OEA, JOSÉ MIGUEL INSULZA.

estas declaraciones tras asistir a un acto en el que el ministro boliviano de Exteriores, David Choquehuanca, suscribió dos convenciones interamericanas contra la discriminación y el racismo. (EFE)

Según empresarios

No hay condiciones para ajuste salarial

Ante el aumento salarial decidido por el Gobierno que fijó en 8,5% a la masa salarial y de 15% al salario mínimo, el presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, Ronald Nostas, rechazó la aprobación del incremento salarial (...). "Hemos sido marginados de las negociaciones", aseguró Nostas.

Por otro lado, el titular de la Cámara de Exportadores (Cadex) de Santa Cruz, Wilfredo Rojo, afirmó que su sector no tiene las condiciones para aplicar un incremento salarial del 15%.

El nuevo presidente del sector empresarial manifestó que los porcentajes no fueron acordados con los empresarios y esta fijación afectará al sector formal", advirtió Nostas.

Asimismo, explicó que aumentar los salarios por encima de la inflación de 2014, que fue del 5,19%, perjudicará al sector formal de la economía, que debe enfrentar importantes cargas y alentar más al informal, que no paga impuestos y que representa el 80% de la economía nacional.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Continúa crisis y el real se devalúa en Brasil

La crisis política en Brasil sigue arrastrando a la economía y se deprecia aún más el real. La moneda arrancó el martes en 3,17, un 1% más depreciada que el 3,12 por dólar de ayer. En 2015, la devaluación supera el 20% y ya llega a 10% en marzo.

El gobierno de Dilma Rousseff busca retomar la iniciativa política y volverá a insistir en el Congreso con su plan de ajuste de gastos de hasta 40.000 millones, rechazado por la oposición y la opinión pública que se queja de la corrupción que se escandaliza con la

empresa Petrobras.

En paralelo, crece la desconfianza de los consumidores, la inflación superó en febrero el 1% y el déficit comercial tocó niveles récord. Para este año las primeras proyecciones privadas prevén una baja del PBI entre 0,5% y 1%.

Por su parte, la presidente Dilma Rousseff afirmó que Brasil está lejos de una crisis y sus fundamentos económicos siguen siendo sólidos. Además dijo que el Gobierno hará todo lo posible para asegurar la recuperación económica para fines de año.

Hoy en Cine Mundo

'Spectre' con Daniel Craig y Monica Bellucci



'Spectre', es la nueva película del espía James Bond, con Daniel Craig y Monica Bellucci, la cual se espera sea estrenada a principios del próximo mes de noviembre de 2015.

Los estrenos de la semana: 'En el corazón del mar', la nueva película de Ron Howard basada en la historia que sirvió de inspiración para el clásico 'Moby-Dick', la novela 'In the Heart of the Sea', de Nathaniel Philbrick. 'Retratos de una mentira',

cinta basada en la historia real de Walter Keane, uno de los pintores más exitosos de los años 50 y principios de los 60.



Universitario resigna puntos

EL PLANTEL BOLIVIANO DE UNIVERSITARIO DE SUCRE DEJÓ PASAR LA OPORTUNIDAD DE UBICARSE COMO LÍDER CON UNA AMPLIA DIFERENCIA DE PUNTOS EN EL GRUPO 3 DE LA COPA LIBERTADORES DE AMÉRICA FRENTE A HURACÁN DE ARGENTINA. EL COTEJO QUEDÓ SIN GOLES.

Inf. Suplemento Deportes

